秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

http://www.akinohi-nerima-tky.ed.jp/

練馬区光が丘 2 - 1 - 1 TEL 3976-6331 FAX 5383-3595 校 長 関根 幸男



<u> 少しずつ広がる葉っぱ</u>

校 長 関根 幸男

この 1 学期、少しずつ、当たり前のことを当たり前に行うことができるようになってきました。嬉しいです。

6年生の移動教室。5年生では中止となったため、なんとしても6年生では実施したいと願ってきました。城ケ崎の自然に感動する顔。弁天島での釣り体験での満足気な顔。学年レクでのはじける笑顔。最高学年としての自覚を持った行動と引き締まった顔。素晴らしい移動教室となりました。

新体力テストでは、自分のベストの記録を目指して、意欲的に活動していました。 5・6年生が、1・2年生のお手伝いをやさしくしている姿もかっこよく頼もしかった です。

6月11日の学校公開では、分散ですが、子供たちの様子を見ていただく機会を作ることができ良かったです。

水泳指導も始まり、6月28日には、秋の陽まつりで、大いに楽しみました。これからもこうした当たり前の日常が過ごせることを強く願うところです。

全校朝会では、SDGsの話を継続的に取り上げています。自分が頑張っていることを葉っぱに記入して、昇降口のSDGsの木に貼り出す児童が少しずつ出始めています。これからも取組を継続し、児童のがんばる気持ちや意識化につなげていきたいと考えています。保護者の皆様も是非、来校した折に校長室に立ち寄り、葉っぱの記入をしてください。

【全校朝会の話より】

今日は、SDGs持続可能な開発目標、二つ目の目標「飢餓をゼロに」についてお話しします。

飢餓に苦しむ人、いつもおなかがすいて困っている人は、世界に9人に一人、8億人以上います。なぜ、飢餓がなくならないのでしょう。

その理由の一つは、食べ物を作るために、森林を切って、畑にします。そうすると、森林を切ったせいで、そこの天候が変わり、雨が降らなくなったり、大雨が降ったりして、畑の作物をだめにしてしまうからです。

おなかがすいているアフリカの子供たちのために、「テーブル フォー ツー」という活動が行われています。

「テーブル フォー ツー」の活動に参加しているお店で食事をすると、代金から20円(これはアフリカの学校給食の1食分の代金です。)が寄付されるというものです。これなら私たちも参加できますね。

新体力テスト

6月10日(金)1~6校時に、新体力テストを行いました。反復横跳び、立ち幅跳び、上体 起こし、ソフトボール投げの4種目を行いました。6年生と5年生は、1年生と2年生の気持ち を思いやりながら、模範を示したり記録を測定したりしました。頼もしく、優しい5・6年生で した。

6年生が数えてくれました。





本気モードの6年生。 タタンタタン・タタンタタン… リズミカルな動きにみんなが注目。

秋の陽まつり

6月28日(火)に、秋の陽まつりを実施しました。23日(木)の宣伝集会で、各学級の店が 紹介されていたので、この日をみんな楽しみにしていました。

各学級、いろいろな意見を出し合って話合いをしたり、みんなで協力して準備をしたりして本 番を迎えました。

お店の遊びを通して異学年との交流ができ、笑顔あふれる時間になりました。1年生はお客さ んとしてお店を回り、秋の陽まつりを楽しみました。



2 - 2ドキドキワクワクボーリング

3-2



5-2 めざせ!ペットボトルチャレンジ



あなたはどっち派?アスレチック





4-1 水中コイン落とし

5年生の生活

5年がスタートして3か月が経ちました。高学年となり、委員会活動が始まりました。慣れないながらも、責任をもって取り組んでいます。2学期には運動会や宿泊行事、学芸発表会があります。 友達と協力して、相手を思いやることができるように、日々を過ごしていきます。

起震車体験

実際の地震の揺れを体験することを通して、大きな地震が起きたときの身の守り方、身の回りや自分の身の回りの安全対策はしっかりできているかについて学習しました。



米づくり

総合的な学習の時間で米づくりに挑戦しています。秋の陽公園の田んぼで「田植え」を行いました。初めての体験でしたが、苗を植えることができました。実際に体験したり、農家さんから話を聞いたりすることで、米づくりの大変さを知ることができました。



家庭科の学習

衣食住を体験的に学ぶ家庭科が始まりました。家庭でできることを自分で見つけ、実践しました。また、班ごとに計画し、調理をして味わう調理実習も行っています。



5年担任:高橋 理恵 福田 拓己

バドミントンクラブ

バドミントンクラブでは、クラブ長と副クラブ長を中心に活動内容を相談しながら、楽しく活動をしています。 異学年交流ができるように、4年生・5年生・6年生混合のチームを組み、教えながら練習をして、ダブルスの試合を行っています。

当面はできるだけ長く続けて打ち合えるようになることを目標に練習に取り組み、皆が少しでも上手になれるように頑張っていきます。

担当:西留安久 蒲田 征大



放送委員会

5年生と6年生混合の曜日グループで活動しています。日々の放送に向けて、みんなで協力しながら放送原稿を作成、読み合わせを行っています。放送機器の操作や、音楽の選曲、音量の工夫など、回を重ねるごとに上達しています。

月に一度のスペシャルウィークでは、 アンケートやインタビューをもとにした クイズも行っています。

委員会活動の時間では、1か月の活動を振り返り、「できたこと」「できなかったこと」を出し合います。できなかったことについては、みんなで改善案を出し合い、よりよい放送を目指して工夫しながら楽しく取り組んでいます。



7月の予定

B翟 朝の時間 主な行事 1年 2年 3年 4年 5年 6年 保護者会(1年) 土 月 6 4 全校朝会 学校徴収金引き落とし日 4 5 5 5 6 安全指導 返辛 葉佳 訂川 糸束 5 5 6 6 朝読書 委員会活動 6 6 水 4 5 5 5 6 朝学習 5 6 6 6 8 ふれあい環境学習(4年) 4 5 6 6 3時間授業 学校公開 9 3 3 3 3 10 11 月 全校朝会 SJ路禁能訓練 4 12 朝学習 5 6 6 火 6 6 とうもろこしの皮むき体験(2年) 社会科見学(6年)_ 6 13 zΚ 朝赤書 4 5 5 5 5 5時間授業 なかよし班遊び 14 5時間授業 光が丘清掃工場見学(4年) 5 4 5 15 5 16 17 海の日 18 5 19 火 体育朝会 5時間授業 5 終業式 5時間授業 21 木 23 \pm 25 月 夏季水泳指導①(5・6年) 火 27 スト 夏季水泳指導③(1・2年) 木 夏季水泳指導④(1・2年) 29 金 夏季水泳指導⑤(3・4年) 30 31

今月も九日に学校公開があります。配付プリントに明記されているルールやマナーなど 先月の学校公開には、 来校していただけるようお願 分散での来校に協力をしていただきありがとうございました。 たします。

夏休み中と9月初旬の主な予定

7月25日(月)~29日(金)夏季水泳指導

8月12日(金)・15日(月)~17日(水)学校休務日(教職員の出勤はありません)

8月23日(火)~26日(金)夏季水泳指導

9月 1日(木)始業式(5時間授業・給食あり)

9月 2日(金) 測定(1年)

9月 5日(月) 測定(2年)

9月 6日(火) 測定(3年)・保護者会(1・2年)

9月 7日(水)測定(4年)

9月 8日(木) 測定(5年)・5時間授業(3・4年)・保護者会(3・4年)

9月 9日(金) 測定(6年)・5時間授業(5・6年)・保護者会(5・6年)

9月10日(土)学校公開•区一斉防災訓練

9月12日(月)月曜の5時間授業始(1年)

学校公開についてのお願い